



野神っ子

～ 創立149周年～
令和5年9月26日発行

スポーツに親しむ子どもの育成

校長 田畑悦郎

1964年10月10日、東京オリンピックの開会式が行われ、これを記念して1966年、国民の祝日に関する法律に基づき、10月10日は『体育の日』と制定され、長く国民に親しまれてきました。その『体育の日』を『スポーツの日』とした背景には、2020年東京オリンピック・パラリンピック開催を契機として、広く世界で使われている『スポーツ』を用い、より自主的・自発的に体を動かそうという思いが込められているそうです。



しかしながら、現代の子どもたちの運動離れや体力の低下は、学校教育の課題の一つでもあります。実態として、運動やスポーツが得意な子と苦手な子、運動をよくする子とそうでない子の二極化傾向が見られます。その要因はさまざまですが、友だちと遊ぶ時間や屋外で遊ぶ時間がない、室内遊びや家庭用ゲーム機での一人遊びが増えていることなどが指摘されています。

学校の体育の授業や体育的な行事においては、どのようにして子どもたちに運動に向かう意欲や関心を持たせるかがポイントとなります。これらの授業や行事が、さらに魅力あるものとなるよう工夫し、運動やスポーツに親しむ子どもの育成に努めてまいります。

◆通学路の草刈り作業と登校見守り、ありがとうございました。◆

8月27日(日)の夕方に、校区ふれあい協議会役員の方々と、鍋・稲荷下の保護者の皆さまが、通学路(稲荷神社入口付近～岩屋)沿いの草刈り作業をしてくださいました。また、今月はPTA研修補導部を中心とした保護者の皆様と、民生委員・児童委員の皆さまが、朝、通学路での登校見守りをしてくださいました。おかげで、子どもたちも安心して、また安全に登下校できています。お忙しい中、さらに暑い中、ほんとうにありがとうございました。

150周年記念事業横断幕を寄贈いただきました

令和6年度は野神小学校が創立150周年を迎える記念の年です。これに向けて記念事業実行委員会が設立され、活動しているところです。

先般、記念事業の周知のための横断幕を、実行委員会のほうで伊崎田の看板製作業Number6'sさん(本校卒業生、下平晃嘉さん経営)に発注されたところ、完成し取り付けられた横断幕を、下平さんがそのまま寄贈してくださいました。横断幕は青少年館横の本校フェンスに設置されています。下平さん、ありがとうございました。



第77回 野神小学校運動会

「あきらめるな!心一つに 最高に輝く 野神っ子!」

今年度の運動会は、数年ぶりの終日開催となりました。熱中症対策を講じながら、練習を重ね、運動会を迎えました。競技に、応援に、係の仕事に、子どもたちの笑顔がたくさん輝きました。子どもたちのがんばりを支えてくださる保護者の皆様のおかげです。日々成長している子どもたちですが、学校行事を通してさらに成長を感じています。今後も輝く野神っ子をどうぞよろしくお願い致します。



今年も早馬棒踊り保存会の方々に指導していただき、運動会で早馬棒踊りを披露しました。練習の様子は9月23日(土)の南日本新聞にも掲載されました。

9月21日から9月30日は秋の全国交通安全運動期間です

9月21日(木)は志布志市交通安全市民運動推進協議会が行っている交通安全1000人街頭立哨パレードと併せて、小学校前で交通安全街頭立哨を行いました。交通事故のないまちづくりのために、大人も子どもも交通ルールを守り、交通マナーの意識を高めていきましょう。車を運転される皆様、安全運転をよろしくお願い致します。



10月の行事予定

※ 変更になる場合もあります

- 3日(火) 視力・身体計測
- 11日(水) クラブ活動
- 12日(木) 国体サッカー学校観戦 *がんがらちゃん*
- 13日(金)～20日(金) 家庭学習強調週間
- 14日(土) 土曜授業
- 19日(木) 市陸上記録会(午前)
- 24日(火) 生活科見学(2年生)



【10月27日(金) 大隅地区指定研究公開について】

本校は、令和4,5年の2年間、大隅教育事務所の指定を受け、国語科の指導方法を研究しています。10月27日は、大隅地区の先生方に授業を公開し、研究の成果や課題について話し合う研究公開を、本校を会場として行います。

※下校時刻につきましては後日、文書とメール、学校HPにてお知らせします。

- 17日(火)～20日(金) 全学年5時間授業
- 23日(月) 全学年4時間授業
- 24日(火)～26日(木) 特別校時 全学年5時間授業
- 27日(金) 大隅地区研究協力校研究公開
2～5年生 4時間授業(給食後下校)
1年生 6年生 研究公開授業(5校時)